PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

À Travers Nos Régions

BITAM: DES ATTESTATIONS DE FIN DE STAGE DE PERMIS DE CONDUIRE À 65 JEUNES



C'EST suivant le slogan: "un jeune + un permis = un métier", que l'association "Ticket Gagnant", a organisé dernièrement à Bitam, la cérémonie de remise des attestations de fin de stage du permis de conduire à 65 jeunes (sur les 72 présentés) du département du Ntem. La formation a duré 45 jours. Un projet lancé et entièrement financé par un fils de la localité et président dudit mouvement, Martial Edo, par ailleurs conseiller municipal à Bitam. Au cours de leur formation, le moniteur de l'auto-école APL, Pascal Biveghe, a précisé que les jeunes ont eu droit à des cours théoriques et pratiques. Le coordonnateur général de "Ticket Gagnant" à Bitam, Cédric Mvono Mba, a salué l'initiative prise par Martial Edo, d'offrir cette formation à ces petits frères et sœurs du Ntem, pour leur permettre de trouver un premier emploi et de pouvoir s'autogérer. D'autant plus que nombre des récipiendaires sont issus des couches sociales défavorisées. Une invite a été faite aux bonnes volontés, à apporter leur appui multiforme au mouvement pour mieux accompagner la jeunesse bitamoise.

LIBREVILLE : LE PDS S'INVITE AU QUARTIER PLAINE-NIGER



LE Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Séraphin Ndaot Rembogo poursuit son implantation dans la commune de Libreville. C'est dans ce sens qu'une délégation conduite par son secrétaire général, Dieudonné Yembit Mangala, s'est retrouvée dernièrement au quartier Plaine-Niger, dans le 4e arrondissement. Il était accompagné du coordonnateur communal de Libreville Sino Jacques Wolbert, du provincial Jasmin Cyrille Tolomboui, du directeur de cabinet adjoint du président du PDS Natacha Agoundi et bien d'autres cadres du parti. Ensemble, ils ont procédé à l'installation de 20 coordonateurs de zones. Au nom des promus, Chantal Laure Makaya a remercié la hiérarchie du PDS et a promis qu'ils mèneraient à bien les missions à eux dévolus, pour mieux préparer le chemin de leur label aux élections qui pointent à l'horizon. En sa qualité politique d'inspecteur en charge des structures PDS dans la province de l'Estuaire, Guy Frédéric Boucka Mounquenqui a prodiqué des conseils et souhaité "bon vent" aux nouveaux militants. Tout en leur recommandant d'occuper en permanence le terrain politique du 4e arrondissement.

EBANG MVE & ADJAÏ

Oyem: les meilleurs bacheliers récompensés par le ministre Guy-Patrick Obiang Ndong

E. EBANG MVE Oyem/Gabon

ES dix-huit meilleurs bacheliers du département du Woleu, dans la province du Woleu-Ntem, ayant obtenu des mentions: "Assez bien, Bien et Très bien", lors de la session 2022 qui vient de s'achever, ont été primés, le 16 juillet dernier, par le ministre de la Santé et des Affaires sociales, Dr Guy Patrick Obiang Ndong, natif d'Oyem et par ailleurs membre du comité permanent du bureau politique (MCPBP) du Parti démocratique gabonais (PDG). C'était à la faveur d'une soirée récréative organisée dans le chef-lieu du Woleu-Ntem.

Ces néo-étudiants ont reçu des ordinateurs portables en guise de récompenses, pour leur prestation honorable à l'examen du baccalauréat de cette année. Le prix de l'excellence est revenu



Photo de famille entre le ministre Obiang Ndong et les cracks bacheliers 2022.

pour cette édition, à la jeune bachelière du lycée d'État Richard-Nguema-Bekale d'Oyem, Shelsea Ntsame Nze, qui a obtenu une moyenne de 15,21/20 en série D. Elle a reçu des mains du membre du gouvernement, un ordinateur portable accompagné de la somme de 500 000 FCFA. Les autres prix ont été remis aux bénéficiaires par d'autres autorités locales présentes, dont le gouverneur de la province du septentrion, Jules Djéki.

Une cérémonie particulière, en ce qu'elle récompense l'excellence, que le Dr Guy-Patrick Obiang a placée sous le sceau du mérite et de l'encouragement au travail bien fait. Une manière pour le membre du gouvernement de susciter l'émulation au sein de la jeunesse scolarisée du département du Woleu.

Port-Gentil: le PDS étend ses racines dans le 4e arrondissement



Vue des militants PDS du 4e arrondissement de Port-Gentil.

René AKONE DZOPE Port-Gentil/Gabon

E Parti pour le développement et la solidarité sociale (PDS) de Me Séraphin Ndaot Rembogo a procédé dernièrement à l'installation de sept cellules au 4e arrondissement de la commune de Port-Gentil. Toute chose qui s'inscrit dans le cadre du programme de restructuration de ses organes de base en cours sur l'ensemble du pays; et la déclinaison de la mise en œuvre des objectifs de conquête et de reconquête décidés lors du dernier congrès ordinaire de ce parti d'opposition.

Le coordonnateur communal de l'Union des jeunes bâtisseurs (UJB), Andy Mbouity Okomba,

la trésorière nationale adjointe, Isabelle Ekang Minko, le coordonnateur communal adjoint, Gildas Mozart Mapondou Bégin et le coordonnateur national, Landry Moussambi, ont tour à tour édifié les nouveaux militants sur l'idéologie du PDS, à savoir "la social-démocratie qui se matérialise par une solidarité sociale accrue, mais aussi plus de justice sociale, plus d'équité, d'humanisme et de culture du partage". Une philosophie que les néomilitants devraient promouvoir à l'effet d'asseoir le parti pour le développement et la solidarité sociale dans leurs circonscriptions respectives.

Les différents intervenants sont longuement revenus sur le fonctionnement de leur formation politique, ses statuts et règlement intérieur, en insistant sur le respect de ces deux textes. Dans tous les cas, ces derniers ont promis de se donner corps et âme pour mériter la confiance placée en eux.